

【報道機関 各位】2012年12月28日 午前 先日の通報通り、1昨日12/26の「守口市門真市消防組合議会」 において、前代未聞の副議長の辞職事件がありました！

↓ 参照：戸田の12/28緊急ビラ抜粋 ↓

よしっ！悪質共産党の亀井を副議長辞職に追い込んだ！

12/26消防議会で、亀井の「副議長 辞職申し出」を全員賛成で可決！



12/26消防議会で、亀井の「副議長 辞職申し出」を全員賛成で可決！

2012年12月28日(金) ご用納めの日に

消防議会議員・門真市議：戸田ひさよし

自宅事務所：〒571-0048 門真市新橋町12-18三松マンション207
電話：06-6907-7727 FAX：06-6907-7730



悪質共産党
の亀井議員

前半の全協（「全議員協議会」、非公開、10時～12：27）でかなり論議した中で、2つの重要な事が確認された。

1★：悪質共産党の亀井が追いつめられて、「自発的に」「副議長を辞職する」ことになった！！

8/30段階の「全協の場で戸田の暴行罪の処分を求める！」ウンナンの虚勢は全く消えて、亀井は「借りてきた亀」のようにおとなしかった。（アハハ！）

きっと「戸田の暴行罪非難で自分を正当化する」という亀井の作戦は、守口の議員達からも（共産党議員も含めて）全く相手にもらえない、という事が消防議会の前に判明し、しかも戸田ら門真の議員達が「副議長不信任動議」を用意して強い姿勢で消防議会に臨んだことで、自分の命脈が尽きた、と観念していたのだろう。

かくして、2：17からの消防議会で、議案審議の前に、「亀井副議長からの副議長辞職の申し出」が出され、全員賛成でそれが了承され、新たな副議長に公明党の高橋議員が就任する事が、全員賛成で決まった。

2★：「議会の音声テープの生ダビング版を年内に戸田に渡す」事が正式に了承された！

形式的には、

- 1) 戸田が消防議会の録音テープの貸し出しを議長に申請する。
- 2) ダビングが出来次第、議長はそれを戸田に貸し出す事を許可する。
- 3) そのテープによる文字起こしの公表は自由だが、音声のHPアップは、事務局と議長の元テープ点検とHPアップOKの許可が出た後に行なう。（実際的には来年の1月10日くらいにはOKが出ると思われる。）

というもの。

戸田としては、門真市議会のように、「音声データを渡して、それをHPアップするのは戸田の自由」としたかったのだが、土山議員、池嶋議長、真崎議員などの仲介を受け入れて、こういう制限を受け入れる譲歩を行なった。

★これは戸田が「早急な生ダビングテープ渡しが了承されないなら、全議員が反対しても机に録音機を置いて断固自分で録音する！」と「議会紛糾も辞せず」の強硬姿勢を貫いた事で得られた、実質的大勝利だ！

★生テープ渡し・HPアップOKは全国の派遣議会で初！守口門真消防議会は「議会公開度日本一」になった！
(※ 生ダビングテープは消防議会翌日の12/27午後に、さっそく戸田の所に届けられた。)

◆亀井への不信任動議を読み上げ、それへの賛成討論などもやって、亀井の悪行を議事録に残す事は出来なかったが、「一切の論議無しの自発的辞職と全員賛同」の形式ではあっても、「虚偽説明をしてさらに居直るような悪行をしたら役職から追われる」という事例を作った事は、非常に大きな成果である！

悪質亀井よ、ザマ一見ろ！

温厚な土山議員に対してまで居直ってふざけた態度を続けた、お前の「古参議員」思い上がりが致命傷だったな。
こんな正義感も見識も無い男が「共産党議員」を続けてよいはずがない。次の市議選にはもう出ず、引退せよ！